

Kapitel

Initiator*innen: AG Digital (dort beschlossen am: 16.04.2025)

Titel: Ä12 zu A8: Verwaltung und Digitalisierung

Text

Von Zeile 183 bis 184 einfügen:

- zur Absicherung einer souveränen städtischen Kommunikation eine eigene Mastodon-Instanz aufsetzen, die auch von weiteren städtischen Einrichtungen und Betrieben genutzt werden soll.
- die Wirksamkeit unserer Social-Media-Nutzung in Bezug auf die Erreichung unserer Zielgruppen (insbesondere junger Menschen und Mitbürger*innen der Stadt) überprüfen, um der Vorbildfunktion der Stadt gerecht zu werden.
- dabei die bekannten Probleme der kommerziellen Plattformen (z.B. mangelnde Rechtskonformität, unzureichende Moderation, schwierige Rechtsdurchsetzung, Manipulierbarkeit) betrachten.

Begründung

- In digitaler Vorreiterrolle nutzt die Stadt Dortmund dank GRÜNEN Engagements bereits Mastodon. Diese Vorreiterrolle sollte ausgebaut werden, indem z.B. städtische Krankenhäuser ebenfalls die Plattform zur Kommunikation nutzen.
- Gleichzeitig widersprechen viele gängige Social-Media-Plattformen GRÜNEN Werten. Wir sollten in der Stadtgesellschaft darüber im Austausch vorwärts kommen, wie wir mit dieser Problematik umgehen.